

DISCOURS DE M. RASSOUL LORS DE
L'OUVERTURE DE LA 81EME SESSION
ORDINAIRE DE LA CADHP
17 OCTOBRE 2024

Excellence Monsieur le Procureur général et
ministre de la Justice de la République de
Gambie,

Excellence Mme la Représentante du
Président de la Commission de l'Union
africaine,

Honorables président et commissaire de la
CADHP,

Excellences Mmes et Mes les ministres et
Ambassadeurs,

Mesdames et messieurs,

C'est un insigne honneur et un grand
privilège pour moi de prendre la parole, au
nom des délégations des États parties ici
présentes, devant ce parterre de hautes et

imminentes personnalités à l'occasion de la 81eme session ordinaire de la CADHP.

Je voudrais tout d'abord remercier le gouvernement de la République sœur de Gambie, la côte souriante de l'Afrique pour l'hospitalité généreuse ainsi que le soutien sans faille et les facilités accordées aux États parties pour leur participation aux différentes sessions de la commission.

Je voudrais ensuite saluer les efforts soutenus entrepris par le Président et les commissaires de l'honorable commission pour la promotion et la protection des droits de l'homme dans notre cher continent.

En effet, malgré les nombreux défis auxquels fait face la Commission, les honorables commissaires continuent inlassablement à s'acquitter de leur mission avec succès.

Mes remerciements vont également aux soldats inconnus que sont les membres du Secrétariat qui abattent un travail de fourmis sans lequel cette parfaite organisation n'aurait pas pu se réaliser.

Mesdames et messieurs,

La tenue de cette session réaffirme notre engagement commun envers les valeurs de la charte et notre détermination à

promouvoir et à protéger les droits de l'homme sur l'ensemble de notre continent.

Chaque session est une occasion précieuse pour faire avancer nos discussions, évaluer les progrès accomplis et renouveler notre attachement à un avenir où la dignité, la liberté et la justice prévalent pour tous les Africains.

Pour terminer mon propos liminaire, je souhaite plein succès aux travaux de notre 81eme session ordinaire.

Je vous remercie.